

CVA-CIENCIA PUERTAS ABIERTAS

## Más de 80 actividades en Expociencia demostrarán que la ciencia es divertida

REDACCIÓN

24/05/2017 15:43

València, 24 may (EFE).- Más de 80 actividades científicas y tecnológicas dirigidas al juego, el aprendizaje y la diversión demostrarán en Expociencia 2017, que se celebra el próximo sábado en el Parc Científic de la Universitat de València, que estudiar ciencia "es divertido, no de frikis".

La novena edición de esta jornada de puertas abiertas ha sido presentada hoy en rueda de prensa por el rector de la UV, Esteban Morcillo, el director del Parc Científic, Juan Antonio Raga, y el coordinador del CSIC en la Comunitat Valenciana, José Pío Beltrán.

Talleres de física, química, astronomía, biología o robótica, entre otros, ofrecerán al visitante la posibilidad de sumergirse en la vertiente más mágica de la ciencia, recreando jardines cristalinos, observando el Universo desde las profundidades del mar o ejerciendo de policía científica en un crimen al laboratorio de genética.

Se podrá dibujar en 3 dimensiones o iniciarse en la gastrociencia a la manera de los grandes chefs, preparar un blandiblu, lanzar cohetes, jugar con robots de Leo, observar las células o detectar radioactividad ambiental en una edición en la que los visitantes podrán averiguar la manera de llegar a ser un gran científico.

Este año, como novedad, Expociencia dedicará un espacio a conmemorar la Capitalidad Mundial de la Alimentación Sostenible, que ostenta la ciudad de València, con distintas propuestas dedicadas a la alimentación sostenible.

También recibirá la visita de 'La Tira de Contar', una institución en la comercialización de productos frescos de la huerta valenciana, que tiene sus orígenes en el siglo XII y un valor patrimonial para los valencianos similar al Tribunal de las Aguas.

Además de las actividades que los institutos de investigación, las empresas y la Escuela Técnica Superior de Ingeniería (ETSE) ofrecen cada año, la fiesta cuenta con la participación de diferentes centros y departamentos del campus de Burjassot, así como de la Feria Experimenta.

A esta novena edición se incorpora la participación del Instituto de Biología Integrativa de Sistemas (Y2SysBio), un nuevo centro mixto de investigación de la Universitat de València y del CSIC centrado en el campo de los sistemas biológicos complejos, y de la empresa Analog Devices, ambas ubicada en el Parc Científic.

Más de 400 científicos participarán en esta "fiesta de la ciencia", a la se espera que acudan cerca de 4.000 visitantes, que podrán comprobar que la ciencia es "importante, divertida y fundamental para las sociedades avanzadas", según Raga.

Pío Beltrán también ha destacado la "encomiable vocación" de los científicos que dedican ese día a enseñar ciencia, especialmente cuando "estamos en el mes de junio y todavía no hemos sido capaces de leer en el boletín las convocatorias de proyectos de los cuales se nutren esos investigadores".

"Llevamos un año sin proyectos competitivos", ha denunciado el coordinador del CSIC en la Comunitat Valenciana, quien ha considerado que se va a "perder un año de la financiación con fondos públicos en los laboratorios".

El rector de la Universitat València (UV), Esteban Morcillo, ha subrayado el estímulo de vocación científica que supone esta jornada de puertas abiertas, que demuestra que estudiar ciencia "es divertido, no de frikis, y nos ayuda a entender mejor nuestro entorno". EFE